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今日は、「スポーツ、芸術の秋」の

身近な話題をお話しします。16 日

（日）、池の川・さくらアリーナで、

プロバスケットボールBリーグ公式

戦、茨城ロボッツ対三遠ネオフェニックス（三遠

とは鋤柄会員の出身地の東三河と遠州・浜松）の

試合を、ロータリークラブ優先席で佐藤幹事とと

もに観戦しました。前日は 80 対 90 で敗戦、この

日も前半終了時 20 点差で敗色濃厚。しかし残り

10 分頃には 10 点差、終了間近には 94 点の同点。

残り 7 秒で相手がファールを犯しフリースロー獲

得。2 点差で劇的逆転勝利です。会場は興奮の渦、

エンターテーメント性を満喫しました。こんなこ

とが起きるなら今後茨城ロボッツの応援しよう、

と感じた次第です。 
一方、当クラブ例会場「美かの」のとなり、日立

製作所大みかクラブに併設されていた大みか陶苑で

昭和35年以来作陶した竹内彰さん（故人）の作品展

が日立郷土博物館で開催されています（11/6まで）。 
当地ゆかりの作家ですので鑑賞をお勧めします。 
また、先の例会でチラシが配布されましたが、浮

世絵版画を復活させたといわれる版画家「川瀬巴水」

が終戦直後に茨城キリスト教学園を題材とした作品

を多く残しており、その展示会が同学園で行われま

す（10/31～11/3）。これもぜひ鑑賞ください。なお、

当クラブで陶芸に造詣が深かったのは故額賀武司

（干物店「大川屋」当主）さんでした。笠間・益子

の陶芸家を若い時から支援し、時価ではよほど高価

な作品を所蔵されていました。小生も会社現役時代

に佐賀県武雄の山間部の古窯で青磁を作陶する中 

 
島宏という若手作陶家の作品を社命で購入した際、

ついに「好きなものをどうぞ」といわれ一輪挿しを

もらいました。中島宏さんはその後人間国宝になり

ました。彼は故人となられていますのでかなりの値

がついているのではないかと、ほくそ笑んでいると

ころですが、実際は・・・？ 
       

 今週の会場の花 

¨セロシア¨花言葉：気取り屋 

 

 

開会点鐘  山口憲生 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

 

本日はいらっしゃいません。  
 

本日の食事メニュー：天重 

 

【受信書簡・メール】 
・2023-24 年度地区委員候補者推薦のお願い 

・地区大会のおける駐車場の件 

・地区大会用事業活動写真送付のお願い 

・「クラブ戦略計画」と「クラブ定款・細則」のアン

ケート回答のお願い 

・米山学友会による第 3 回世界大会開催のご案内 

・ハイライトよねやま 271 号 

 
【米山記念奨学会委員会    古川英希委員長】 

会員数 出席数 出席率 

35 25 75.76% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

4（本日2名出席） 8 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

例会報告 

委員会報告   

2022.10.20 

第 2030 回例会 

会長挨拶       山口憲生 会長 

本日のビジター紹介   今野紀仁 親睦活動委員長 

出席報告            山口彰二 SAA 

幹事報告            佐藤泰子 幹事  

 

2022－23年度ＲＩ会長 ジェニファー ・ジョーンズ（カナダ：ウインザー・ローズランドＲＣ）第２８２０地区ガバナー大野治夫 （つくば学園RC） 

会長 山口憲生  会長ｴﾚｸﾄ 鈴木崇久  幹事 佐藤泰子 

10 月は経済と地域社会の    

発展月間。米山月間です。 
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今月は米山月間です。10 月 17 日（月）、米山奨

学生のハニフさんと準世話クラブの日立中央 RC
例会に出席しました。久しぶりに他クラブ例会を

訪問し、例会風景もクラブによって違いがあると

感じました。女性会員が増え以前訪問した時と雰

囲気が違っていました。ハニフさんは 10 月 13 日

（木）当クラブ例会で行った内容の卓話を行いま

した。先ほど会長挨拶にありました茨城ロボッツ

の試合を観戦したそうです。日立中央 RC 例会場

の天地閣で対戦相手チームが会食をしていました。 
皆さんに米山記念奨学会特別寄付への協力依頼

が届いていると思います。数名の方から寄付申込

みを頂きました。ありがとうございます。目標金

額を目指し引き続きご協力お願いいたします。 
 
 
 
 
 

皆様、こんにちは。「私とRC」に先

立ち、例会場として美かのをご利用い

ただきありがとうございます。この場

をお借りして厚く御礼申し上げます。 
私とロータリークラブの最初の出

会いはさかのぼること 18年前、私が5 1歳の時、

鈴木起一会長年度にお誘いいただきましたが、個人

事業主の現役時代でもあり「活動できません」と固

辞させていただいたときでした。それから10年後、

鈴木道明会長年度に、例会場だった久慈サンピア日

立の閉鎖により、例会場を引き受けてほしいとの依

頼を受け、今日に至っています。その後、日立港RC
への熱心な勧誘があり、現役もほぼ終わっていたこ

ともあって鈴木稔会長年度に入会させて頂きまし

た。なぜか私とロータリーは「鈴木」様とのかかわ

りが深いと思うのは気のせいでしようか? 次年度

も鈴木崇久会長年度です。その後、入会6年目の何

も知らない私に会長への就任依頼がありました。

「この年度は IM と創立 45 周年記念事業の開催年

度なので引き受けられない」とお断りするも押し切

られました。今振り返ると会員の皆様の温かいご協

力と心遣いで乗り切ることができました。更に最初

に誘っていただいたときに入会していれば、もっと

早く広い世界を見て考えることもできたのかなと

思っているところもあります。最後に健康に気をつ

けて、皆様とロータリー活動を楽しくさせていただ

く所存です。 
これからもよろしくお願いいたします。 

皆さん、こんにちは。今日の卓話は

私の仕事で、インボイス制度につい

ての話をしたいと思います。皆さん

に配布した冊子の内容で説明してい

きます。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

私と RC        佐藤邦裕 さん 
『 私とロータリークラブ 』 

外部卓話        鈴木崇久 さん 
『 インボイス制度・電子申告と電子帳簿

保存法 』 

本日のプログラム 
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以上、詳細は配布資料を参考にしてください。 

 
閉会点鐘  山口憲生 会長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆ 例会アフターゴルフ 

11 月 10 日（木）13：45 

       大みかゴルフクラブ 

 ご出欠の申込みは、例会場受付または 

電話・メールにて事務局まで！！！ 

 

今後のスケジュールのご案内 

その他のお知らせ・連絡事項 

編集後記 
先週、次男の中間テストがありました。毎

回目標点数を決めて挑んでいますが、いつ

もあと一歩で達成できずにいました。今回

も意気込んでいましたが、返却される結果

を手にするとケアレスミスが多く、先生か

らも｢こんなしょうもないミスもうしない

でくれ。｣と言われる程でした。後日返却さ

れる国語のテストが 97 点以上なら、目標

点数達成と言うことでその点数取得はか

なり難しく、本人も自信がありませんでし

た。翌日国語の結果がなんと 97 点。ギリ

ギリではありますが、初めて目標点数達成

できました。聞くところによると、最初返

却された点数は 98 点。先生の採点ミスを

見つけて言いに行って訂正をしたとの事

でした。その話を聞いてとっさに｢なんで

ー？わざわざ言わなくても良かったの

に！｣と言ってしまいました。すると、｢野

球の神様が見てるもん｣と言われました。

私は一瞬で痛いほど恥ずかしくなりまし

た。子供から教わりました。野球の神様ご

めんなさい 笑（ご） 

11 月 3 日（木） 休会（文化の日） 

11 月 10 日（木） 12：30～ 美かの 

「 外部卓話 茨城キリスト教大学付属 

認定こども園 園長 小幡幸和様 」 

11 月 17 日（木） 12：30～ 美かの 

「 会員卓話  神山靖基さん 」 

「 私と RC    岩田秀邦さん 」  

11 月 24 日（木） 18：00～ 夜間例会 

「 卓話一言  小松茂一さん（依頼中） 」 

12 月 1 日（木） 12：30～ 美かの 

「 会員卓話  島田  裕さん 」 

 


